



UNIVERSIDAD
NEBRIJA

Resolución del Premio Extraordinario de Doctorado del curso 2014 – 2015

La Comisión de Doctorado de la Universidad Antonio de Nebrija, con fecha 18 de diciembre de 2015, ha procedido a evaluar las solicitudes presentadas. Por unanimidad, ha resuelto conceder los Premios Extraordinarios de Doctorado correspondientes al curso 2014 - 2015 a los siguientes solicitantes, de acuerdo a la convocatoria publicada el día 3 de noviembre de 2015:

- Facultad de las Artes y las Letras:
Dr. D. David Sánchez Jiménez

- Escuela Politécnica Superior:
Dr. D. Rodrigo Martínez Rodríguez

- Facultad de Ciencias Sociales:
Dra. D^a Clara Martín Duque

Y para que conste, firmo la presente en Madrid, a 21 de Diciembre de 2015.

Fdo.:

Álvaro Bustinduy Candelas
Vicerrector de Investigación